



neue Treppe mit perforiertem Innengeländer



Bestehendes Gebäude vor dem Umbau



Gebäude mit Wohnraumerweiterung

## UMBAU EINFAMILIENHAUS BINNINGEN

Bauherr : Frau Moser und Herr von Allmen  
Projekt : 2016  
Ausführung: Oktober - Dezember 2016

Die Familie Moser - von Allmen haben das Einfamilienhaus aus den 70er-Jahren in Binningen 2005 erworben. Mit dem Familienzuwachs entwickelte sich der Bedarf an zusätzlichem Wohnraum. Das westlich gelegene Dachgeschoss mit dem tiefliegenden und flach geneigten Dach eignete sich nicht für den geplanten Ausbau. Zudem bestand das Bedürfnis nach einer Dachterrasse mit Ausblick über das Birsigtal. Mit dem nun realisierten Projekt wurde das bestehende Dachgeschoss zurückgebaut und durch ein neues Gebäudevolumen ersetzt, welches sich vom bestehenden Bau gestalterisch abzeichnet. Die neue Fassade wurde vollflächig mit vorbewittertem Kupfer-Titan-Zink-Blech eingekleidet. Die Fenster nehmen Bezug zu den vertikalen Blechbahnen. Mit dem neuen Baukörper konnten zwei vollwertige Zimmer, eine Nasszelle im zweiten Obergeschoss und eine Dachterrasse realisiert werden. Im Innern musste die Erschliessung neu organisiert werden, wobei die bestehende Treppe Eingangsgeschoss bis Obergeschoss beibehalten werden konnte. Sie wurde mit einer halbgewendelten Treppe mit einem statisch tragenden, perforiertem Innengeländer bis zum Niveau der Dachterrasse ergänzt.